

SALUDA DE LA COMISIÓN

<http://perso.wanadoo.es/bezas>. Es de suponer, que alguno de vosotros desconoce esta primera parrafada con la que hemos querido empezar nuestro saludo a todos los hijos de Bezas, vecinos del pueblo o amantes de nuestra tierra. Deciros, que sirve para que desde cualquier lugar del mundo puedan y podamos acceder a conocernos un poco mejor; la tecnología nos ha brindado esta posibilidad que hemos querido estrenar en este nuevo milenio.

Dispuestos pues, como cada año a disfrutar de las fiestas, esperamos que sean del agrado de todos y queremos desde ya mismo pedirnos sepáis disculpar los fallos que pudierais encontrar en la celebración de las mismas, nuestra ilusión y esfuerzo no faltará.

Queremos agradecer al Ayuntamiento, vecinos y anunciantes esa colaboración común para sacar adelante cada año nuestros festejos que de alguna manera nos unen a todos. Esperamos participéis y disfrutéis todos de estos días de fraternidad.

Buenas Fiestas.

La Comisión